

El jefe de Prensa del Reich, Doctor DIETRICH recibe a los representantes de los diarios extranjeros

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII—Núm. 3.171

Costa, Miércoles 3 de Enero de 1945

El jornal 25 ct<sup>s</sup>

## ¿Nos ofrece la paz 1945?

Recordó varias declaraciones de jefes aliados los cuales hacían constar que en 1944 alcanzarían la victoria

Berlín, 3.—El jefe de Prensa del Reich, Dietrich, ha recibido a los representantes de la Prensa extranjera.

Recordó varias declaraciones de personalidades aliadas las cuales hacían constar que en 1944 las potencias aliadas alcanzarían la victoria.

Ha llegado el fin de 1944, dijo, y Alemania no ha sido derrotada. Y no solo no están en Berlín los Ejércitos aliados, sino que tienen que luchar a la defensiva en el Oeste. ¿Qué nos traerá 1945? ¿Nos ofrecerá la paz? Estas son las preguntas de millones y millones de hombres sin que

nadie pueda darles respuesta. Detrás de la gigantesca lucha se encuentran leyes inescrutables del destino, que son las que determinarán el final de la contienda. La Humanidad no puede cometer los mismos errores que en el pasado. Todo el pueblo alemán el frente y la retaguardia, dijo por último, tienen una misma idea y una misma voluntad: vencer.

Esta es la información más auténtica y más segura que puedo facilitar a los representantes de la Prensa extranjera en el Año Nuevo, afirmó Dietrich. —EFE.

## Ha pronunciado un discurso ante la emisora Nacional el Jefe del Estado portugués, general Carmona

Deseó a todos sus compatriotas prosperidad y paz al entrar el año nuevo

Lisboa, 3. El jefe del Estado general Carmona, ha dirigido al general portugués un discurso ante la emisora nacional, como felicitación del año nuevo. El jefe del Estado deseó a todos sus compatriotas, prosperidad y paz al entrar el año 1945, que sí puede traerlos, dijo, mas trabajos también puede traerlos una satisfacción: la de haber cumplido con nuestro deber.

Piedad, fidelidad y unión, son tres virtudes que salvarán a Portugal y lo harán digno de colaborar en la paz del mundo, ter-

minó diciendo el presidente Carmona.—EFE.

**El aniversario de la reconquista de Granada por los Reyes Católicos se ha solemnizado con gran entusiasmo**

Los actos fueron celebrados con gran solemnidad

Granada, 3.—El aniversario de la reconquista de la ciudad por los Reyes Católicos, se ha conmemorado con la tradicional solemnidad.

El Ayuntamiento y la comitiva formada por los aguaciles y la corporación municipal bajo mazas y el estandarte real, se dirigió a la catedral donde fue recibida por el cabildo y los capellanes reales del cabildo catedralicio, el obispo auxiliar de Granada y el preconizado de Coria.

La espada del Rey Fernando fue entregada al Presidente de la audiencia territorial y la Corona de la Reina Isabel la Católica al canónigo señor Cuenca.

Entonces el cortejo al que se incorporaron las autoridades y representaciones dio la vuelta a la basílica penetrando en la capilla de los Reyes Católicos donde el estandarte Real fue entregado al Teniente de Alcalde, señor Martín Quesada el cual lo tremoló seis veces ante la tumba de los Reyes mientras se interpretaba el himno nacional.

La comitiva se trasladó después a la catedral donde se celebró una función religiosa que fue oficiada por el Obispo auxiliar de Granada.

Después de la ceremonia la procesión marchó al Ayuntamiento en cuyo balcón central fue tremolado el estandarte tres veces y el concejal delegado repitió las frases que pronunció desde la torre de la Vela el Conde de Tendillas el día de la entrada en la ciudad del Ejército Cristiano—hace cuatrocientos cincuenta y tres años.

Después de la tremolación fueron interpretados los himnos nacional y del Movimiento. —CIFRA.

El jefe venzelista Sofulis tomará gobierno en Grecia

El general Plastiras permanecerá al frente del Ejército

Londres, 3.—Se cree que el anciano venzelista Sofulis formará gobierno en Grecia permaneciendo el general Plastiras al frente del Ejército, dice el enviado del "Daily Telegraph", en Atenas.—EFE.

## Siguen desarrollándose duros combates a ambos lados del pasillo de Bastogne

Patton ha realizado una penetración de más de treinta kilómetros

Las localidades cambian de mano constantemente

París, 3.—Duros combates siguen desarrollándose a ambos lados del pasillo de Bastogne, donde el III Ejército de los Estados Unidos ha destruido o averiado noventa y cuatro tanques en una sola jornada. Los soldados de Patton llevan hechos 6.529 prisioneros alemanes desde el comienzo de las operaciones.

El tercer Ejército ha seguido ampliando la zona de operaciones en la región de Bastogne, extendiéndose hacia el Oeste unos 24 kilómetros hasta encontrarse solo a tres kilómetros de Saint Hubert.

La penetración de Patton ha sido de más de tres kilómetros. En combates muy duros se ha registrado un constante cambio de terreno en localidades que tan pronto se encuentran en manos aliadas como alemanas.

Menos de veinte kilómetros separan actualmente a las fuerzas del Primer Ejército de los Estados Unidos en el sector Norte de la penetración alemana de las que al mando de Patton presionan por el Sur.—EFE.

**EL AVANCE DE PATTON HACIA EL NORTE**

París, 3. El avance de Patton hacia el Norte es de doce kilómetros, desde su iniciación a finales de la semana pasada manifiesta el Cuartel Expedicionario aliado.

El Tercer Ejército ha entrado en Hubermong a nueve kilómetros al Oeste de Bastogne y en Bonnerve a menos de 12 kilómetros de la misma ciudad en igual dirección.

**1.000 CARROS DE COMBATES destruidos en la ofensiva de Curlandia**

Berlín, 3.—Mas de mil carros de combate y cañones soviéticos fueron destruidos por los alemanes en el transcurso de la tercera ofensiva en Curlandia.—EFE

reción. Ha sido reconquistado Dairoy que había caído en poder de los alemanes en el curso de los ataques de estos al pasillo de Bastogne.—EFE.

**COMUNICADO ALIADO**

Cuartel expedicionario aliado, 3. Los norteamericanos han conquistado la aldea de Neu, tres kilómetros al Este de Bastogne y prosiguen su dominio en torno al importante punto estratégico.

Al suroeste de Bastogne lanzaron los alemanes un intenso ata-

que. Los norteamericanos han entrado de nuevo en Remague, que habían abandonado.—EFE.

**ACTIVIDAD AEREA**

Londres, 3.—Fuerzas tácticas aliadas han hecho en una sola jornada 4.264 salidas para enfrentarse con la aviación germana. Han destruido 188 aparatos adversarios.

Además, flotas de grandes aviones de bombardeo realizaron mas de dos mil salidas derribando por su parte 17 aviones alemanes.—EFE.

**Ha muerto en un accidente de aviación el almirante Bertram Ramsey**

Cuartel expedicionario aliado, 3.—El almirante Bertram Ramsay, comandante jefe de las fuerzas navales aliadas de invasión de Europa, ha perecido en un accidente de aviación en Francia.—EFE.

**Una delegación del partido laborista británico visitará la Unión Soviética**

Señalarán bases para la organización laborista internacional en la post guerra

Londres, 3.—A fines de febrero saldrá de Londres, una delegación del partido laborista, en viaje de visita a la Unión Soviética.

Dicho viaje, se realiza después de haber sido repetidamente aplazado en el curso de dos años. Se declaró, que el objeto del viaje es sentar bases firmes para la organización laborista internacional en la post-guerra.—EFE.

Portugal continuará siendo el término de los servicios aéreos de América del Norte

Las relaciones se intensificarán a partir del presente mes de enero

Lisboa, 3.—El jefe de la delegación portuguesa en la conferencia internacional de aviación de Chicago, ha declarado que los documentos firmados carecen de valor hasta tanto sean ratificados por los gobiernos, y que no enajenan lo más mínimo el territorio nacional ya que no se permite el vuelo de aviones extranjeros por territorio portugués sin previo acuerdo de aquel país. Nuestra futura red aérea abarca

a Madrid y París entrelazándose con otras líneas europeas a Azores, Bermudas, Nueva York, Guinea, Angola, Mozambique y posesiones de Oriente.

Portugal continuará siendo el término de servicios aéreos de América del Norte con naturales prolongaciones a España.

Las relaciones se intensificarán a partir del presente mes de enero y aún más después de la guerra.—EFE.

La entrevista Roosevelt Churchill Stalin

Parece ser que se celebrará en breve

Washington, 3. Roosevelt ha declarado a los jefes parlamentarios que en breve piensa reunirse con Churchill y Stalin. —EFE.

Ha sido reelegido director de la Academia de Bellas Artes el Conde de Romanones

EN SESION EXTRAORDINARIA LA ACADEMIA LE RINDIO UN HOMENAJE DE SIMPATIA Y CARIÑO

Madrid, 3.—En sesión extraordinaria celebrada en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, fué reelegido en el cargo de Director de la Academia el Conde de Romanones, designado por primera vez en 1919 siendo

reelegido sin interrupción durante 34 años.

En la presente ocasión la Academia le ha rendido un homenaje de simpatía y cariño. En la misma sesión ha sido reelegido el bibliotecario perpetuo Andres Ovejero.—CIFRA.

APOLO

Por última vez

Grandioso acontecimiento cinematográfico.

Estreño de la grandiosa superproducción 20th CENTURY FOX

Qué verde era mi valle

La película de los seis premios.

Por WALTER PIDGEON - MAUREEN O'HARA - RUDY M'DOWALL - DONALD CRISP y ANNA LEE.

Nuestros próximos estrenos: JORGE MANTECA Una comedia musical, por GEORGE FORMBY, LINDEN TRAVERS.

El viernes maravilloso estreno. La máxima producción en largometraje y technicolor de WALT DISNEY PINOCHO

Seguidamente algo de maravilla: LAS MIL Y UNA NOCHE

EL TURBANTE BLANCO Grandiosa producción nacional de 20th CENTURY FOX

LOLA MONTES Formidable producción nacional por CONCHITA MONTENEGRO.

CRIMENES EN LONDRES Genial creación de los eminentes artistas MARGOT GRAHAME, PAUL GAVANACH.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA 3 de enero, miércoles. Octava de San Juan, Apóstol y Evangelista - Santos Antero, Papa y mártir, y Genoveva, virgen. - Simple. - Ornamentos blancos.

JUEVES EUCHARISTICO Mañana celebra la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, sus cultos semanales en la iglesia de Nuestra Señora de Africa. A las ocho y treinta la misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

SANTA BARBARA La misa mensual en honor de Santa Bárbara de los Artilleros, se dice mañana día 4, en su altar del Santuario de Africa a las 10 horas.

Festival en el Cervantes

Los fondos que se recauden serán destinados íntegramente para adquirir juguetes para los hijos de los productores

Como anunciáramos en nuestro número de ayer, mañana, día 4, tendrá lugar en el Teatro Cervantes en funciones de tarde y noche un magnífico festival, que ha sido organizado por la Obra de Educación y Descanso de la CNS de esta ciudad, para allegar fondos con que adquirir juguetes, a fin de obsequiar a los hijos de los productores en las próximas fiestas de Reyes.

En primer lugar se pondrá en escena una divertida comedia en tres actos original del malogrado Pedro Muñoz Seca, que lleva por título "Anacleto a divorcia", con un escogido reparto de aficionados de la localidad y entre ellos el buen actor profesional don Francisco G. Olalla.

Las situaciones de extraordinaria comiudad, que a través de sus tres actos presenta esta comedia, serán, sin duda alguna, un magnífico exponente para el mayor lucimiento de sus intérpretes, entre los cuales sabemos figurar algunos de gran relieve y prestigio en nuestra ciudad.

El fin de fiesta organizado, es de gran gusto y calidad artística. Figuran en el mismo destacados elementos, ya conocidos, que tienen todos absolutamente un gran sentido del arte, para el que en todo momento dedican su mejor voluntad.

Destaquemos a los preciosos clones Pepi, Potito y Tover, preciosos de por sí y mucho más, cuando sus caras se embadurnan de coloretes, quizás porque adquieren mayor consistencia; al famoso cantador Niño de Córdoba, acompañado del tocador de guitarra Vitoria; el magnífico quinteto "Conjunto Criollo"; a las destacadas y aplaudidísimas canciones Isabelita Becerra y Merj Sedeño, acompañadas por la orquestina del Grupo de Regulares de Ceuta; al as del cante flamenco Niño de la Alga,

acompañado también por Vitoria; a las preciosísimas niñas Anita Fernández y Carmen Molina, en bailes coreográficos, y por último a la revelación del año "el gran Peluso".

Todo el espectáculo será amenizado, nos referimos, como es natural, al fin de fiesta, y quizás también durante los entreactos por la excelente orquesta del Regimiento de Costa número 4, con lo más selecto de su repertorio.

En resumen, un magnífico programa y un fin altamente caritativo.

La sala del teatro Cervantes, tenemos la completa seguridad, será insuficiente para la gran cantidad de público que promete su asistencia a esta función de gran calidad artística, simpática, agradable y, sobre todo, por su fin, muy humano y muy justo, y para el que tenemos nuestro más grande aplauso.

HOY en CERVANTES

Hoy miércoles 3 enero 1945 POR ULTIMA VEZ METRO GOLDWYN MAYER, presenta hoy en el cine de ustedes preferido.

GROUCHO, CHICO Y HARPO los celeberrimos y trepidantes hermanos Marx en el disparate cómicamente burlesco compuesto con mil y una carcajadas, titulado

Los hermanos Marx en el Oeste

(Tolerada para menores) Todo lo que la imaginación humana puede crear en materia de jocosa astracanada, no alcanza ni de lejos, a definir la amalgama de situaciones burlescas, diabluras y genialidades verdaderamente cómicas que estos artistas geniales interpretan en esta cinta genial.

El viernes: LA PRIMERA CITA, la más graciosa creación de Danielle Darrieux.

Próximos estrenos: EL REY DE LAS FINANZAS. Creación de Miguel Ligeró y Mercedes Vecino. EL LAVADOR DE BAGDAD la maravilla de las maravillas QUE PAR DE LOCOS! por Stan Laurel y Oliver Hardy ETERNAMENTE TUYA por Loretta Young y David Niven LA CIUDAD DE LOS MICHACHOS por Spencer Tracy y Mickey Rooney LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper

Muy pronto presentación de LOLA FLORES - MANOLO CARACOL en su super-formidabile espectáculo

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Colegio San "Agustín"

Enseñanza Primaria y lecciones preparatorias, por la tarde, de Bachillerato (1.º y 2.º año) Profesores: Padres Agustinos

CEUTA AL DIA

ONOMASTICA Ayer, fiesta del Santísimo Nombre de Jesús, celebraron su onomástica los señores siguientes: López de la Puente, primer jefe de la Guardia Civil de Marruecos; Arizaga, director del Banco Hispano Americano; Aparicio, maestro nacional; González Martín, estudiante; Alcalá Galiano, profesor del Conservatorio Oficial de Música, y López Moreno, empleado municipal, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones a las que unimos las nuestras.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 79.

SALUDO Hemos tenido el gusto de saludar al caballero alumno de la Academia General don Ignacio Gaytan Cuellas, que se encuentra entre nosotros, pasando las vacaciones de Navidad.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO Hasta las doce horas del próximo sábado seis del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal durante las horas hábiles de Oficinas, para la construcción de TRECE ALCORQUES de 1'30 m. de diámetro, necesarios para el arbolado de la Glorieta del Teniente Remoso hechos a base de un sardinel de ladrillo macizo de cinco cm. así como la recomposición de unos veinte metros cuadrados de pavimento de la misma.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja municipal la cantidad de DOSCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiendo que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario. Ceuta a 2 de Enero de 1945. EL ALCALDE, José Vidal Fernández.

Anuncios Breves

Compra y Ventas

VENDO aparato de radio toda onda marca General Electric, seis lámparas. Casa Ros.

Alquileres

SE ALQUILA una habitación con pensión completa. General Serriano, 8, chalet.

Varios

COMERCIAL Maza repara aparatos de radio.

Para un BUEN REGALO de Reyes

CASA PEPE

La casa que más barato vende (Frente a los Remedios)

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Mercedes León Palma de Romero Que falleció el día 4 de Enero de 1944 a los 32 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. D. E. P. A. Sus desconsolados: esposo, don Manuel Romero Córdoba; hijo, Juan Antonio; padres, madre poética, hermanos, hermanos políticos tíos, primos y demás familia. RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA. Las misas que se celebrarán el día 4 del corriente a las ocho y media y nueve de la mañana en la Iglesia de San Francisco (Agustinos); el mismo día a las nueve horas en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario en Barcelona y los días 4 y 5 a las nueve y treinta horas en la Iglesia parroquial de San Pedro de Antequera, serán aplicadas por su eterno descanso.

Dr. ARECES MATILLA Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria Consulta de 3 a 5 Jáuvenes, 1, Primero Izquierda. Teléfono, 7-2-5 - CEUTA

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono, 519 Calange Española, 11

PRIMERA OPORTUNIDAD ALMACENES OFRECE 10 meses de crédito FELIX GOMIZ, S. A. Confecciones de uniformes MILITARES Y TRAJES DE PAISANO Armas de fuego DELEGACION CENTRAL: TETUAN (Hotel Regina) Representante en Ceuta: D. Francisco Clavero, Canalejas, 9. Horas de 13 a 15 y de 20 a 22. SUBDELEGACIONES EN LARACHE Y TANGER

**PUBLICACIONES**

**"ECLESIA"**

"Ecclesia", en su número del 30 de Diciembre publica el siguiente sumario:

"El comunismo vivía" (editoriales); Discurso del Papa al Sacro Colegio Cardenalicio la víspera de Navidad; Apostolado castrense; Normas para organizar Centros internos; Reunión plenaria de la Junta Nacional de Acción Católica Española; Importancia y necesidad de la Tarjeta de Acción Católica; La Escuela Oficial de Aprendices de Santander; Intención del Apostolado; Semana litúrgica, Crítica de espectáculos, Orientaciones bibliográficas, etcétera.

**"EL CASO REXON"**

por S. S. Van Dine. Biblioteca Oro. Editorial Molino.

Con "El caso Rexón" se despiden para siempre del público dos grandes figuras de la literatura de misterio. Nunca más leeremos nuevas aventuras de Philo Vance, porque su creador, S. S. Van Dine, no existe ya. "El caso Rexón" es su última novela y con ella se cierra la producción del acaso más famoso novelista de su clase. Excelente es la despedida de Van Dine y de su héroe, y con ello nos hace añorarle más aún, ya que este autor tiene en su haber unas cuantas de las mejores novelas de misterio que se han escrito.

La trama de "El caso Rexón" es típica de Van Dine y Philo Vance. Misterio desconcertante e impenetrable, que gira en torno a unas piedras preciosas y dos crímenes, y solución aún más asombrosa, a la que llega Philo Vance siguiendo su habitual sistema. La espectacular solución final es también típica de él y sólo para totalmente el escenario que está vez está situado en plena naturaleza y en lo más crudo del invierno.

Completa el volumen una interesantísima narración de Mrs. Henry Wood y una serie de novelas y pasatiempos.

**"UN PLAN DIABOLICO"**

por Karl May. Colección Molino. Editorial Molino.

**46 millones de metros cuadrados han sido arrasados en las inundaciones de Murcia**

**EL VALOR DE LAS COSECHAS DESTRUIDAS SE CALCULA EN 20 MILLONES**

**Van a ser comenzadas inmediatamente unas obras en el canal Regueron**

Murcia, 2.—El gobernador civil de Murcia, durante su reciente estancia en Madrid, ha hecho unas declaraciones sobre la inundación que ha asolado aquellas vegas.

Dijo que en los últimos treinta meses, se han producido cuatro inundaciones, debidas siempre a la falta de dragado y limpieza en el Canal Regueron, construido en el siglo XVIII para evitar las riadas originadas por las crecidas del Guadaletín.

El ministro de Obras Públicas está dispuesto se saquen a subasta las obras de dragado del ci-

tado canal y arreglo de sus márgenes, que comenzarán en el presente mes.

Después manifestó el gobernador que los daños causados han sido de gran magnitud. Han quedado arrasados unos cuarenta y ses millones de metros cuadrados.

El valor total de las cosechas perdidas, asciende de 20 a 30 millones de pesetas y la destruc-

ción de las casas donde se alojaban cincuenta mil agricultores.

El gobernador ha conseguido en Madrid importantes donativos para atender a las primeras necesidades de los damnificados.

El ministro de Obras Públicas, el secretario general de Gobernación y el de Educación, han prometido su ayuda, para remediar los daños lo antes posible.—CIFRA.

**Inauguración de la Exposición de dibujos de Ladislao Zinner**

Ayer a las siete de la tarde fué inaugurada la exposición de dibujos a lápiz de Ladislao Zinner, instalada en los salones del Casino Militar, que patrocina el Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería.

Al acto de inauguración asistió el Alcalde de la ciudad, don José Vidal Fernández, que representaba al Excmo. señor Delegado, otras numerosas autoridades y un selecto público, que llenaba totalmente la espaciosa sala.

Los dibujos del gran artista Ladislao Zinner, reflejan las costumbres y tipos marroquíes, con extraordinaria meticulosidad en los detalles.

La exposición, para el público de Ceuta, permanecerá abierta desde las once de la mañana.

Desde el primer momento auguramos a la exposición de dibujos de Ladislao Zinner un rotundo éxito.

**Se inaugura un hogar de Auxilio Social en Narva**

**Asistieron las autoridades locales**

Huelva, 2.—En Narva, se ha inaugurado un hogar de Auxilio Social, donde serán acogidos ciento veinte niños de aquella localidad.

Asistieron el jefe accidental del Movimiento el secretario local y delegado local de Auxilio Social y otras jerarquías y personalidades.

Después se celebró una misa y se bendijeron los locales.

A continuación se repartieron doscientos sesenta equipos de prendas de vestir a familias necesitadas de la localidad y se cantó el "Cara al sol".

Por último, las autoridades se trasladaron a las minas de Riotinto, donde en la Casa de Auxilio Social se efectuó otro reparto de

ciento ochenta equipos de vestir, entre familias mineras necesitadas.—CIFRA.

**Va a comenzar en Murcia la reconstrucción de viviendas protegidas**

Murcia, 2.—La Obra Sindical del Hogar va a comenzar a construir grupos de viviendas protegidas en los pueblos de Caravaca, Alcantarilla, Yecla y Alhama, por un total de cien casas.

Se ha realizado actualmente la construcción de cuatrocientas cuatro casas en Cartagena y ciento trece más en la capital. CIFRA.

**Francia, forma la tregua y seis nación signataria, de las Naciones Unidas**

Washington, 2. — Francia ha pasado a ser formalmente la treinta y seis nación signataria de la declaración de las Naciones Unidas.

El acto no se había celebrado hasta ahora debido a que el Gobierno provisional francés no había sido reconocido como Gobierno de jure por todas las naciones signatarias de la declaración, hasta fecha reciente.

La ceremonia se celebró en el Departamento de Estado y asistieron representantes de las naciones unidas.—EFE.

**Anúnciese en EL FARO**

**ACTIVIDAD AEREA**

**SE HAN REALIZADO NUMEROSAS OPERACIONES CONTRA ALEMANIA**

**En el Sur de Inglaterra se registraron daños y víctimas**

Londre, 2. — Un comunicado del Ministerio del Aire da cuenta de que en la pasada noche se efectuaron numerosas operaciones de ataque aéreo contra objetivos enemigos en Alemania. Fué derribado un avión germano.

No han regresado ocho aviones británicos.—EFE.

**AVIONES DERRIBADOS POR LA CAZA Y LA DCA ALEMANA**

Berlín, 2.—Mil ciento veinticuatro aviones aliados de ellos cuatrocientos diez tetramotores

han sido derribados por la caza y la DCA alemana durante el mes de diciembre pasado anuncia la D. N. B.—EFE.

**EN BELGICA Y HOLANDA FUERON DESTRUIDOS NUMEROSOS AVIONES**

Berlín, 2. Trescientos veintitrés aparatos aliados han sido destruidos en el suelo y ochenta y cinco gravemente averiados en un ataque realizado por la aviación alemana ayer en los aeródromos aliados de Bélgica y Holanda.

Además fueron derribados en combates aéreos setenta y nueve aparatos más.—EFE.

**EL ATAQUE AEREO ALEMAN AL SUR DE INGLATERRA PRODUCE DAÑOS Y VICTIMAS**

Londres, 2.—Se han registrado daños y víctimas en el sur de Inglaterra a consecuencia de la actividad aérea alemana sobre esta región en las últimas veinticuatro horas, según se anuncia oficialmente.—EFE.

**Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire**

**JUNTA REGIONAL DE CEUTA**

En el sorteo verificado en la noche del 31 de Diciembre del pasado año en el Centro Cultural del Ejército y la Armada han correspondido los premios a los siguientes números:

1.º—066. 2.º—935. 3.º—327.

NOTA.—Los premios se pueden recoger en el domicilio de la Sra. Secretaria de esta Asociación doña María Morante de Azcarate, Serrano Orive, n.º 5.

Los números caducan el día 31 del presente año.

Ceuta 2 de Enero de 1945. La Presidenta Regional.—P. O. Amalia C. de Gutiérrez del Alamo.

**El presupuesto extraordinario de Ciudad Real**

**Se destinan siete millones para la reconstrucción de caminos vecinales**

Ciudad Real, 2.—El Ministerio de la Gobernación ha aprobado el presupuesto extraordinario de esta provincia. De ellos se destinan siete millones a reconstrucción de caminos vecinales, y seis millones para adquisición de terrenos con objeto de instaurar la Granja Agrícola Experimental y de Enseñanza.

Otros cuatro millones setecientos cincuenta mil pesetas se destinan a la reconstrucción y ampliación de los establecimientos provinciales de beneficencia y un millón para subvencionar la construcción de viviendas protegidas en los pueblos cabezas de partido y otro millón para impulsar la colonización y paso de braceros a propietarios.—CIFRA.

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA**

**TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO**

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS		PTAS.	
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35	
Elegantes	cajetilla de 20	1'45	
Yorktown (americano)	de 20	4'50	
Domino	Id. de 20	4'50	
CIGARROS Puros		PTAS.	
Panetelas	el cigarro	0'60	
Independiente	el cigarro	0'95	

LA DIRECCION



...Las niñas de ayer decían "Mamá yo quiero una muñeca"

Las niña de hoy dicen "Mamá yo quiero una

"Mariquita PEREZ"

Venta exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo. Representación en Larache: Canalejas 11





NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
—: ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

## ESPECTACULOS

Cervantes: "Los hermanos Marx en el Oeste" (Estreno)

Hace poco estuvieron Laurel y Hardy con su gracia ruidosa, en el Oeste. Ahora son los hermanos Marx, creadores de un género humorístico desorbitado, de un humor a lo "Codorniz", los que se desplazan a aquellas tierras donde, por empeño del cine, se nos demuestra una y otra vez que no existe la ley. Claro que la acción de esta película se desarrolla en el siglo pasado — Groucho lo da a entender hablando en cierta ocasión del teléfono que no se ha inventado — y en aquella época es comprensible que estuvieran en pleno apogeo los "buenos" y "malos". Los Marx vuelven a repetir sus actuaciones de "Una noche en la Opera" y "Una tarde en el Circo". En esta nueva actuación nos dan a conocer escenas tan hilarantes y de tan fuerte comicidad y el público, sobre lo disparatado de las situaciones, sobre lo inverosímil, se entrega y ríe plenamente. La película es de buena factura técnica y cuenta con un leve argumento que sirve únicamente de pretexto para unir las andanzas disparatadas de los Marx. También aquí estos señores muestran como intérpretes geniales del plano y el arpa. Porque los hermanos Marx son la primera edición de los Pampoff, Teddy, Nabucodonosorito y Sam-pabollos españoles. Es decir, cómicos y artistas geniales a los que el público no se cansa de aplaudir por mucho que se repitan sus actuaciones. — B.

## Elogios de la Prensa norleamericana a CHURCHILL

### La solución de la crisis helena merece frases expresivas

Washington, 2.—A juzgar por lo que ha pasado después del discurso de Churchill es evidente que se equivocó con respecto a las fuerzas de que disponían los guerrilleros en Grecia dice el "Washington Post", pero ha demostrado ser un gran estadista reconociendo el error y haciendo frente a las realidades.

Al expresar nuestro alivio por la solución de la crisis helena, hemos de dedicar sólo frases de elogio al primer ministro británico.—EFE.

## Una alocución del profesor Axmann a la juventud alemana

### Más de 400.000 jóvenes se han congregado en la frontera del Reich

Berlín, 2.—El jefe de la Juventud alemana, Axmann, ha dirigido una alocución a la juventud. En nombre de la juventud nacionalsocialista dijo, saludo al frente y al interior, a todos los que combaten y trabajan, expresando los sentimientos de una unión estrecha entre la juventud alemana y los valerosos jóvenes del Japón aliado.

A continuación dice que en el año 1944 se ha sufrido una prueba que era muy dura y pesada. El espíritu y la devoción que anima a la juventud se ha puesto de relieve este año más que suficientemente. Más de cuatrocientos

# Al noroeste de Bastogne aumentó la dureza de los combates

## En el frente húngaro las tropas alemanas rechazaron importantes ataques rusos

### Entre el Drave y la frontera eslovaca no hubo operaciones de envergadura

Quartel general del Führer, 2.—Comunicado:  
"En el sector situado al Suroeste de Bastogne aumentó la dureza de los combates. El tercer Ejército norteamericano que ataca con importantes fuerzas ha sufrido muchas pérdidas sin conseguir la brecha deseada en dirección de Houffalize.

Perdió Houffalize 48 carros. La cifra total de carros de combate enemigos destruidos o capturados desde el 16 de diciembre en la batalla entre el Mosa y el Mosela ha aumentado a más de mil. En el frente del Sarre y en la frontera Noreste de Lorena nuestras tropas profundizaron su avance la noche de año nuevo.

Nuestra cabeza de puente al Noroeste de Fohrbach ha sido ampliada en el sector de Blies, que ha sido rebasado al Noreste de Sarregumines. Al Norte de Rohrbach, en los bajos Vosgos el enemigo fué expulsado de sus posiciones en diversos sectores del frente. Persiguiendo al adversario, nuestras divisiones han ocupado numerosas localidades al Sur de la línea Maginot.

Importantes formaciones de la aviación de combate alemana efectuaron en la mañana de ayer un golpe por sorpresa contra los aeródromos enemigos del sector belga-holandés. Según informaciones recibidas hasta ahora han sido

destruidos por lo menos cuatrocientos aviones enemigos los cuales se hallaban en tierra.

Otros cien resultaron gravemente averiados en este gran ataque y los mismos aeródromos y sus instalaciones alcanzados de lleno.

En combates aéreos entablados fueron derribados 79 aviones. El adversario perdió pues en el frente del Oeste durante la jornada pasada 579 aparatos.

Continúa el fuego a larga distancia contra Lieja y Amberes. En la mayor parte del frente de Italia central continúa la calma. Solo en el sector al Norte de Paenza se reanudó ayer la actividad de combate.

En el frente húngaro nuestras tropas rechazaron importantes ataques soviéticos en el sector al Suroeste de Felsőgalla. Entre el Drave y la frontera eslovaca no hubo operaciones de envergadura.

Los ocupantes de Budapest rechazaron en los frentes al Este y Oeste de la ciudad, duros ataques bolcheviques apoyados por aviones de batalla. Varias brechas aisladas fueron cerradas mediante contraataques.

En la zona fronteriza de Eslovaquia se libran combates al Norte de Eipel con fuerzas soviéticas que presionan en dirección norte.

En un avance por sorpresa hacia el nacimiento del Sajó los ca-

zadores alpinos han hecho 350 prisioneros y capturaron importante botín de armas. En el resto del frente no hubo combates de envergadura. Aviones de batalla alemanes atacaron el sector de Budapest y el tráfico en la zona enemiga. Durante diciembre los soviets han perdido por la acción de nuestros cazas y defensa anti-aérea 588 aviones.

Algunos bombarderos de terror angloamericanos realizaron incursiones el día de año nuevo sobre el Oeste y Noroeste de Alemania.

A consecuencia de estos ataques hay que lamentar importantes daños en edificios principalmente en los barrios de vecindad de Kassel.

El territorio al Oeste del Rin fué objeto de duros ataques por parte de aviones enemigos que volaban a escasa altura.

Aviones rápidos de combate arrojaron bombas sobre distintas pequeñas aldeas y atacaron a la población civil con armas de a bordo.

Los ingleses realizaron ataques nocturnos principalmente contra el sector renwestfalino. Las fuerzas de la defensa aérea derribaron ayer sobre territorio del Reich 25 aviones enemigos en su mayoría bombarderos tetramotores.

Continúa el bombardeo de Londres y sus alrededores. EFE.

Quartel general del Führer, 3.—Ampliación del comunicado alemán:

"El éxito de salida de un Ejército alemán desde la región de Podgorica hasta el frente de Montenegro se debe especialmente a un grupo de combate mandado por el coronel Neumann. En el transcurso de combates en las montañas en difíciles condiciones frente al adversario que conocía a fondo el terreno, este grupo de combate forzó a través de varias posiciones enemigas a la huida al adversario. Después de varias semanas de combates el grupo consiguió unirse a tropas que procedentes del Norte iban a su encuentro para prestarles ayuda a las órdenes del general de División Prieb. EFE.

## Noticias de España

Algeciras, 3.—El vapor correo de Ceuta no ha podido efectuar su salida a causa del fuerte temporal reinante.

Desembarcaron los viajeros que ya estaban preparados para la salida del buque. —CIFRA.

Madrid, 3.—El escritor Samuel Ros ha sido sometido a una delicada operación quirúrgica. Continúa en grave estado. —CIFRA.

—La Coruña, 3.—Una ballena chocó contra un pesquero de la matrícula de Vigo y le abrió una vía de agua en la línea de flotación obligándole a una arribada forzosa en Cóncepción. Por declaraciones del patrón del barco se sabe que cuando se encontraba a la altura de Finisterre apareció una ballena de grandes dimensiones. Aunque el barco pretendió maniobrar evitar el choque, no pudo eludir el encuentro con el catáceo, que le produjo una avería. Los marineros que se dedican a la pesca por aquellos parajes dicen que en la actualidad es frecuente la presencia de ballenas a la altura de Finisterre. —CIFRA.

Cádiz, 3.—Para Las Palmas ha salido el "Ciudad de Sevilla". Entre los pasajeros figuran catorce religiosos dominicos y cinco jesuitas que asistirán en Canarias a las sesiones anunciadas en fecha próxima. —CIFRA.

## DELEGACION NACIONAL DE PRENSA

### EL PREMIO "ENERO 1945"

El premio mensual de periodismo correspondiente a Enero se denominará "Enero 1945". En cumplimiento de la norma primera de la base séptima de la orden de uno de enero de 1943 se designa para cumplir la misión citada a los diez directores que se detallan: director de "El Alcázar", de "Nueva España", "Córdoba", "La Voz de Galicia", "Unidad", "Proa", "Sur", "Almadina", "A B C" de Sevilla y "Heraldo de Aragón". Los tres trabajos seleccionados por cada uno de los citados directores se cursarán a la Delegación Nacional de Prensa en los cinco días del mes de febrero próximo.

## Noticias en EL FARO

Diario de la mañana

## Un senador norteamericano propone la creación de un Comité de las Naciones Unidas para la resolución de los problemas europeos

Washington, 2.—El senador demócrata, Weheler, ha declarado a los periodistas que en vista de que Roosevelt no se decide a proclamar sus fines de guerra y paz el Senado debe tomar iniciativa propia en dicha materia.

Nuestro gobierno, no hace nada, según parece, en el orden de las actividades soviéticas que se anexionan los países bálticos, los balcánicos y buena parte de Polonia en contra del espíritu de la Carta del Atlántico.

Inglaterra también se posesiona de zonas de particular influencia en Grecia, Italia, Bélgica y Holanda.

A juicio del declarante ninguna de las dos cosas debe ser tolerada y propone que los Estados Unidos proclamen la Federación de Naciones Unidas para resolver

todos los problemas europeos de fronteras.—EFE.

## El general Vladimiro Kreuter ha sido designado encargado de negocios en el Comité de Liberación para los pueblos de Rusia

Viena, 2.—El general Vladimiro Kreuter, ha sido designado encargado de Negocios del Comité para la liberación de los pueblos de Rusia que preside el general Vlasoff, en los territorios de los Alpes y el Danubio, con residencia en Viena, anuncia la DNB.—EFE.

## Mensajes de Año Nuevo

### El presidente del Consejo búlgaro publica un artículo en el diario "Frente popular"

Sofía, 2.—El presidente del Consejo, Georghieff, con motivo del Año Nuevo ha publicado un artículo en el periódico "Frente Popular" en el que dice que estamos obligados a realizar los mayores esfuerzos para alcanzar un fin victorioso de la guerra. Es indispensable continuar nuestra amistad con Rusia y sus

grandes aliados para alcanzar el lugar que nos corresponde en la familia de los países libres.

El ministro de Negocios Extranjeros ha publicado un artículo en el diario "Igrev" en el que dice que "mantendremos nuestra amistad con la Unión Soviética" y que es preciso ayudar fraternalmente a Macedonia liberada y establecer un contacto cultural y comercial muy estrecho con las democracias occidentales conduciendo la Economía búlgara a través del Egeo y el mar Negro a la vez que se entablan relaciones con los demás pueblos balcánicos.—EFE.

## Telegramas de felicitación entre el Führer y varios jefes de Estado con motivo del Año Nuevo

Berlín, 2.—Con motivo de las fiestas de Año Nuevo se han cambiado telegramas de felicitación entre el Führer y numerosos jefes de Estado y Gobiernos, especialmente con sus aliados.

Los embajadores y ministros encargados de Negocios acreditados en Berlín, han expresado al Führer sus propios votos y los de los jefes de Estado de los pueblos que representan, firmando en el album de la Cancillería presidencial. EFE.

mil jóvenes se han congregado en las fronteras del Reich rechazando al enemigo. Lo mismo muchachos que muchachas han cumplido sus obligaciones con entusiasmo en todas partes.

Con juventud semejante podemos ganar la guerra. Al presentarse voluntariamente la juventud nos ha proporcionado una prueba convincente de la actitud adoptada en esta lucha gigantesca por la libertad.

Nuestros jóvenes soldados son ya un Ejército revolucionario y el enemigo ha declarado que constituyen el mayor peligro. Queremos que siempre sea así.—EFE.